

## Causas de controversia por el lanzamiento de la campaña de Bergara en un salón de la Imm: las declaraciones del economista al respecto

Principal



Publicada el: 09/03/25	Visitas: 97
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 33	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/causas-de-controversia-por-el-lanzamiento-de-la-campa-na-de-bergara-en-un-salon-de-la-imm-las-declaraciones-del-economista-al-respecto\\_20174.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/causas-de-controversia-por-el-lanzamiento-de-la-campa-na-de-bergara-en-un-salon-de-la-imm-las-declaraciones-del-economista-al-respecto_20174.php)

# CAUSAS DE CONTROVERSIA POR EL LANZAMIENTO DE LA CAMPAÑA DE BERGARA EN UN SALÓN DE LA IMM: LAS DECLARACIONES DEL ECONOMISTA AL RESPECTO

*Principal*

*Causas de controversia por el lanzamiento de la campaña de Bergara en un salón de la Imm: las declaraciones del economista al respecto*

**Mario Bergara presentará su campaña a la Intendencia de Montevideo el próximo martes por la tarde en el emblemático Salón Dorado de la IMM. Subrayado ha conversado con varios candidatos, entre ellos el propio economista.**

## **Lanzamiento de Campaña de Mario Bergara como Candidato a Intendente**

El economista y político Mario Bergara ha oficializado el lanzamiento de su campaña como candidato a intendente de Montevideo.

El evento está programado para este martes en el Salón Dorado de la Intendencia de Montevideo (IMM).

### **Críticas por el uso del Salón Dorado**

La decisión de utilizar el espacio municipal para el acto de campaña ha generado controversia, especialmente por parte del senador colorado Andrés Ojeda.

A través de su cuenta de X, Ojeda expresó: “¿Leí bien? Bergara lanza su campaña desde adentro de la propia Intendencia? ¿Se alquila para actos de campaña para la propia Intendencia? Esto no se puede autorizar de ninguna manera, la Intendencia no es un comité de base.

¡Un límite les pido!”.

“Leí bien? Bergara lanza su campaña desde adentro de la propia Intendencia?

Se alquila para actos de campaña para la propia Intendencia? Esto no se puede autorizar de ninguna manera, la Intendencia no es un comité de base.

Un límite les pido!” — Andrés Ojeda (@AndresOjedaOk)

### **Reacciones de otros candidatos**

La candidata Virginia Cáceres, también del Partido Colorado, comentó a Subrayado: “Supongo que el comando de campaña habrá arrendado el Salón Dorado de la Intendencia como está dispuesto con los precios, y que presentará la factura en caso de ser necesario”.

Por su parte, Verónica Piñeiro, candidata del Frente Amplio, optó por no profundizar en el asunto: “He escuchado que eso se alquila.

No tengo comentarios.

Lo que se planteó desde la Intendencia es que quien lo alquila lo puede hacer”.

### **Defensa de Bergara sobre la utilización del salón**

Mario Bergara, al ser consultado por Subrayado, aseguró que ha pagado por la utilización del lugar: “Es un salón que se alquila, se paga y se utiliza para todo tipo de eventos.

Cualquier candidato de cualquier partido que lo quiera hacer, lo puede hacer.

Acá no hay ninguna prebenda, ninguna cosa regalada ni nada por el estilo.

Obviamente el lugar es simbólico”, concluyó.

Fuente: Subrayado

## Imágenes

# CAUSAS DE CONTROVERSIAS POR EL LANZAMIENTO DE LA CAMPAÑA DE BERGARA EN UN SALÓN DE LA IMM: LAS DECLARACIONES DEL ECONOMISTA AL RESPECTO

controversia por el lanzamiento de la campaña de bergara en un salon de la imm las declaraciones del economista

## Tags

*intendente, candidato, ninguna, intendencia, alquiler, colorado, montevideo, lanzamiento, adentro, bergara, candidatos, economista*

## Noticias relacionadas

- 4.9 \*** *Mario Bergara se retracta y ofrece disculpas por sus recientes comentarios acerca del déficit fiscal*
- 4.5 \*** *Mpp respalda con fuerza la precandidatura de Mario Bergara para liderar la Intendencia de Montevideo*
- 3.7 \*** *Bergara recibe respaldo en su carrera por la Intendencia de Montevideo: "Es un honor contar con este apoyo"*
- 5.0 \*** *Tenso intercambio entre Andrés Ojeda y Mario Bergara por temas de musculación y curiosos disfraces de carpincho*
- 4.2 \*** *Mario Bergara destacó las mejoras en la ciudad y subrayó que el incremento en la generación de residuos está ligado al comportamiento de los montevideanos*
- 4.1 \*** *Bergara admite su error al variar la cifra de adelanto de las empresas públicas*
- 4.9 \*** *Mario Bergara confirma su postulación para liderar la Intendencia de Montevideo*

---

**4.9 \*** *Mario Bergara opinó que Alejandro Sánchez intentó hacer una ironía, pero no le salió como esperaba*

---

**4.7 \*** *Mario Bergara critica al equipo económico por omitir la pobreza en la Rendición de Cuentas*

---

**4.1 \*** *Bergara respaldó la elección de Oddone como posible ministro, considerando que su enfoque "matriz astorista" es una decisión acertada*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo